

Résultats annuels

Lydec surpasse les attentes

● Lydec fait mieux que les prévisions des analystes. Pour l'année 2013, le délégataire casablancais affiche un résultat net de 296 MDH, en progression de 7,9% par rapport à 2012, contre les prévisions des analystes de BKB qui tablaient sur des bénéfices nets de 281,3 MDH pour la même période.

Bon cru pour Lydec ! La société affiche des indicateurs financiers au terme de l'année 2013 en nette amélioration par rapport à 2012. Le délégataire casablancais enregistre donc des revenus de 6,35 MMDH (contre un CA de 6,17 MMDH prévu par BKB). Il s'agit là d'une progression d'une année à l'autre de 5,4% comparativement à une année auparavant, intégrant principalement une hausse de 2,5% 5,42 MMDH du chiffre d'affaires des fluides. En ce qui concerne le seg-

ment de l'électricité, les ventes de moyenne tension aux industriels se sont hissées de 1,4% comparativement à fin 2012, bénéficiant notamment de la montée en puissance de nouveaux clients, tandis que les écoulements de basse tension s'inscrivent en hausse de 1,9%, tirés par la croissance de 1,7% du nombre de clients. En même temps, les volumes de vente d'eau augmentent de 1,4%, en dépit du recul des ventes aux industriels. Au volet du rendement réseau, celui de l'électricité se maintient



● Lydec a renforcé davantage son programme dédié au développement durable.

au même niveau qu'en 2012, tandis que celui de l'eau progresse de 1 point. « Dans une proportion supérieure, l'EBE prend 8,5% à 936 MDH (contre des prévisions non encore ajustées de 859,1 MDH), suite à l'évolution favorable de la marge de distribution, combinée à une bonne maîtrise des charges d'exploitation, élevant la marge d'EBE de 0,4 point à 14,7% », soulignent les analystes de BKB. Pour sa part, le résultat net de la société progresse de 7,9% à 296 MDH (contre un résultat net estimé à 281,3 MDH par les analystes de BKB), capitalisant sur la constatation d'un résultat non courant de 49 MDH, hissant la marge nette de 0,2 point à 4,7%. Côté perspectives, Lydec ambitionne de mettre en œuvre le plan d'actions prioritaires tel que validé par le comité de suivi de la gestion déléguée du 19 décembre 2013. La société entend également mettre en fonctionnement l'intercepteur des eaux usées pour la partie est de Casablanca, prévue en décembre 2014 et qui portera le taux de dépollution des eaux usées de Casablanca à 100%. Il s'y ajoute la poursuite de la dynamique d'entreprise autour du projet Synergies 2020, comportant notamment la consolidation de la démarche d'engagement de service, le déploiement du plan d'actions Sécurité,

l'amélioration de l'efficacité opérationnelle, la promotion de l'innovation et le renforcement de l'engagement de la société en matière de développement durable. Par ailleurs, l'année 2013 a été marquée par l'avancement des projets de collecte et de traitement des eaux usées en ligne, avec leur planning de réalisation. Il s'agit notamment de la mise en service de la station d'épuration des eaux usées

2013 a été marquée par la mise en service de la station de Médiouna de traitement des eaux usées.

de Médiouna et de l'inauguration par le roi, le 3 avril 2013 et la finalisation en septembre 2013 des travaux d'assainissement liquide de la zone côtière de la commune de Dar Bouazza. Lydec a également lancé 10 engagements de service concrets et mesurables en avril 2013, auprès des clients particuliers pour répondre à leurs attentes prioritaires. Le taux de respect des engagements de service à fin décembre 2013 s'élève à 96,7%. ●

PAR **BTISSAM ZEJLY**
b.zejly@leseco.ma